

Nueva masacre en Ecuador dejar tres fallecidos (+Foto)



Un grupo de hombres armados llegaron en motocicletas, y abrieron fuego contra las personas que se encontraban reunidas. Foto: @teleSURtv

La Habana, 1 abr (RHC) Una nueva masacre tuvo lugar en el noroeste de la ciudad de Guayaquil, este domingo, con el saldo preliminar de tres personas muertas e igual número de heridos, en medio de la ola de violencia que atraviesa Ecuador.

El Ministerio del Interior de ese país confirmó que el ataque armado ocurrió en el sector El Fortín, de dicha urbe portuaria.

Las primeras investigaciones señalan que el tiroteo fue perpetrado por un grupo de hombres armados que llegaron a bordo de motocicletas, y abrieron fuego contra las personas que se encontraban reunidas.



Efectivos de la Policía ecuatoriana realizan las acciones pertinentes para recabar indicios que permitan dar con los responsables de la nueva masacre.

A pesar de estar en vigencia un estado de excepción decretado por el presidente Daniel Noboa, el 8 de enero pasado, en la nación andina han aumentado los hechos de sangre en las últimas semanas, los cuales han sido protagonizados por grupos delictivos vinculados al narcotráfico. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/351100-nueva-masacre-en-ecuador-dejar-tres-fallecidos-foto>



Radio Habana Cuba